

#SÜDWEST 19. Dezember 2018

Jubilarehrungen: DANKE für Eure Treue

Der Herbst ist auch die Zeit der Jubilarehrungen. Zeit und Gelegenheit, den Kolleginnen und Kollegen Danke für ihre jahrzehntelange Treue zu sagen.



OV Hanau

In der Klosterberghalle Langenselbold ehrte der OV Hanau seine langjährigen und treuen Mitglieder. Der OV-Vorsitzender Karl-Heinz Weinel freute sich auf das Wiedersehen mit zahlreichen Kolleg*innen. Frankfurts ehemaliger Geschäftsstellenleiter Andreas Schäfer nahm die Ehrung vor und übermittelte Dank und Anerkennung für die Treue in unserer Solidargemeinschaft.

OV Marburg

Während der Jahresabschlussfeier 2018 wurden Jubilare der EVG-Ortsstelle Wabern für 25, 40, 50, 60 und 70 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet. Andreas Güth als Leiter der Geschäftsstelle Kassel und Horst Müller als Vorsitzender der Ortsstelle dankten den treuen Mitgliedern und zeichneten die Jubilare jeweils mit Nadel, Urkunde und einem kleinen Geschenk aus.

OV Bebra

Langjährige Mitglieder hat in einer Feierstunde in Bebra Andreas Güth, der EVG- Geschäftsstellenleiter in Kassel, für 25, 40, 50, 60, 65 und 70 Jahre Treue zur Gewerkschaft geehrt. Er dankte den Jubilaren für ihre langjährige Zugehörigkeit und die Unterstützung des gewerkschaftlichen Gedankens, denn nur ein hoher Organisationsgrad und Mitgliederstärke sichere politischen Einfluss und Durchsetzungskraft gegenüber den Arbeitgebern. Die Urkunden mit Nadeln und Präsenten überreichte Andreas Güth gemeinsam mit dem Ortsverbandsvorsitzenden Bebra, Ernst Richardt, und den Vorstandsmitgliedern Karl-Heinz Jasiulek, Karl Schreiber und Hubert Bachmann.

OVen Wiesbaden und Nahe-Hunsrück ()

Am 9. November konnten in Wiesbaden 21 Kolleg*innen ihr Gewerkschaftsjubiläum feiern. Der Ortsverband Nahe-Hunsrück führte am 30. November in Alsenz im Zuge der Mitgliederversammlung seine Jubilarehrung durch und ehrte 28 Kolleg*innen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)